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前回（1110回例会）の記録
平成25年３月21日（木）

■ゲスト

 

　  
■ビジター

■出席報告
 会　員　数　25名
 免 除 者 数 １名
 対 象 者 数　24名
 本日出席者　19名
 欠 席 者 数 ５名
 出　席　率　79.17%

■1108回出席報告の修正
　1108回欠席者　 ８名
　メイクアップ　　４名
　欠　席　者　　４名
　修正出席率　 65.22%→　82.61%
●メイクアップ
若松（中津中央）、中島（唐津東）、二反田（地区大会）、
梶原（中津中央）

●欠席者
小野、川崎、松本、宇都宮  

◉本日の例会プログラム ゲスト卓話　「税について」
　　　　　　　　　　　　中津税務署　署長　竹本龍一氏   
◎次回例会プログラム 花見例会 
    

会長  渡 邉  文 敏　　幹事  辛 嶋  　崇　　会報担当  長 野  定 生　　クラブ広報委員長  長 野  定 生

◎ロータリーソング　　 あすという日が

◎会長の時間　　会長　渡邉文敏
　昨年10月、大分県は特許庁に ｢おんせん県」
の商標登録を申請しました。ご存知の方も多
いと思います。日本テレビで全国的に放映されましたので、
まだ、記憶に新しいところです。加藤浩次が司会で、安部
裕二アナウンサーが別府のひょうたん温泉をリポートして
いる番組でした。｢おんせん県　日本一は世界一」という
大分県が作成したポスターとのぼりがあちこちで見かけら
れました。別府や、湯布院などを抱える大分県としては、
こうしたキャッチフレーズで大々的なＰＲをするのは当然
としても、特許庁に商標登録を申請したとあっては話が
違ってきます。「うどん県」の香川県に続けと、観光ＰＲ
を狙ったものでしょうが、この放送で全国のおんせん県か
ら「日本中に温泉があるのに独占するのか」とか「そんな
のあり」といった批判が相次いで、大分県は釈明に追われ
る状態になったそうです。

　大分県は源泉数が約4500。１分当たりの湧出量が約290
キロリットルと、それぞれが日本一を誇ります。しかし、
温泉の数では北海道が、ポンプなど使わない自然湧出量で
は群馬県の草津温泉が一番で、どこが本当に「温泉日本一」
なのかは決めにくいところでしょう。とはいえ、登録が認
可されれば、「おんせん県」というブランド名で物品販売
を展開出来ますし、それ以上に大きいのは ｢温泉なら大分
県｣ という印象を全国に広められます。
　しかし、早くから観光パンフレットなどで「おんせん県」
を名乗ってきた群馬県は ｢大分県に許可を受けたくない｣
と猛反発しているそうです。「おんせん」は誰もが使って
いる名称ですので無理もありません。「他県の使用を妨げ
る意図は一切ない」と県はホームページなどで釈明してい
ますが、一方で、新年度からは「おんせん県」を旗印に、
積極的に展開すると発表していました。思わぬ反響で「良
い宣伝になった」と喜んでいる人がいるとしたらその商魂
に脱帽します。早ければ今月にも認可されるかどうか決ま
ります。
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◎幹事報告　幹事　辛嶋　崇 
●例会変更　中津中央ＲＣ→4/2（火）
　18：30 ～　花見例会「たはら」
●週報受理　天草中央ＲＣ、本渡ＲＣ
●幹事報告
・2015-2016年度ガバナー・ノミニー候補者推薦について

◎ニコニコボックス
〔永松会員〕仲本さんと２泊３日、沖縄で楽しんできました。  
〔小路会員〕市民病院に入院してまして、先週、退院して
きました。しかし、先週は１時過ぎまで診察をしており、
出席できませんでした。  

〔仲本会員〕私も沖縄で遊んできたので、ニコニコします。
温かくなり、アベノミクスなどで景気も良くなっていくよ
うですので、みなさんも大いに消費し、景気を回していく
ようにしましょう。  

〔渡邉会長〕やっと３月の確定申告を無事に終えることが
できました。１ヵ月半ぶりにゴルフに行きましたが、天気
が大荒れで、ハーフを半分で止めて帰りました。

〔辛嶋幹事〕今日は出席が良く、ビックリしています。
〔土居会員〕３月18日が誕生日で、52になりました。そし
て、今日はPETSの報告をさせて頂きますので、よろしく
お願いします。
 
◎会員卓話　PETS報告　土居会員
　2013 ～ 2014年度
　国際ロータリー第2720地区
　会長エレクト研修セミナー

　第2720地区赤山年度　スローガン
　挑戦！未来の夢！
　良き友を得て　ロータリーを学び　奉仕を実践しよう

　伝統ある各クラブの奉仕事業を長期的な計画の下に戦略
的な計画を立案し未来の夢を築き上げよう。そのためには、
ロータリー財団のシェア・システムを活用し地区補助金と
グローバル補助金を奉仕活動に積極的に使用してくださ
い。
　活動は、地域での奉仕・国際的奉仕、どちらもすばらし
いがロータリアンとして国際的な奉仕や研修・会議を経験
することによって、さらにロータリー活動の意義や楽しさ
を実践してください。
　とくに、2013-14年度「未来の夢」実践スタート
使いやすくなった財団の補助金を使って、奉仕活動をしよ
う。
補助金を使うためには、財団への寄付をお願いします。「毎
年あなたも100ドルを」それにできる方は、「ポールハリ
スフェロー」や「ベネファクター」に是非なっていただき
たいと思います。
　その他に、各クラブでの感動した事業の発表があり、目
だったのは国際交流活動や国際貢献活動で、当クラブも実
施しているバングラデシュの図書館建設、図書寄贈といっ
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た事業のように、学校建設を計画するクラブの発表が共感
を受けていました。
　ロータリーのトレーニングも良くできたもので、会長エ
レクトを全員招集して、徐々に次年度に対する意識付けと
仲間意識の高揚を図られたような気がいたします。組織的
な研修制度に学習の価値を見出してまいろうと考えており
ます。
　無知な私ですが皆さんのお力をお借りして、中津平成
ロータリークラブの名前を汚すことないよう努めてまいり
ますのでよろしくお願いいたします。  


